



Das

Extrablatt

Informationen vom Betriebsrat und der Personalvertretung

Mitarbeiter:innenbefragung 2025

Im März findet zum wiederholten Mal die Mitarbeiter:innenbefragung unter dem Titel „Fit für die Zukunft II“ statt. Die Möglichkeit in anonymisierter Form eine Rückmeldung zu einem breiten Spektrum an Fragen zu geben, ist ein demokratisches Instrument, dass genutzt werden kann, um Veränderungsprozesse anzustoßen. Rückmeldungen zu den konkreten Arbeitsbedingungen sind hier hilfreich und notwendig. Besonders wichtig sind die Einschätzungen von Mitarbeiter:innen, die noch nicht so lange im Unternehmen sind und auch von denjenigen, die im Arbeitsalltag eine etwas leise Stimme haben. Ihr Wahrnehmungssensorium ist mitunter feiner und schärfer und ihre Rückmeldungen deshalb besonders interessant.

Über die Ergebnisse der Befragung wird in zwei bis drei Monaten berichtet werden. Wir werden euch in zusammenfassender Form über die Ergebnisse informieren. Auch über die abgeleiteten Maßnahmen werdet ihr im Laufe des Jahres informiert. Insofern unser Appell an alle:

Nutzt diese demokratische Möglichkeit im Betrieb mitzuwirken!



**Liebe Grüße von euren Betriebsräten, eurer Personalvertretung,
euren BVPs und dem JVR**

www.br-fsw.at

Werde Mitglied in der
Gewerkschaft.
Es zahlt sich aus!

younion
Die Daseinsgewerkschaft